

先週、都内の桜の開花宣言がなされた途端に花冷えのお天気が続いていましたがようやくやわらかな春の陽射しにほっとする陽気になって来ました。保育園の下の電車の桜並木のつぼみも日毎に膨らんでいますね。美しいピンク色のトンネルに様変わりするまで、もう間もなくのことでしょう。時の移り変りの速さに驚きながらも廻りくる季節の訪れを新たな夢と希望に胸を躍らせ待ち焦がれているこの頃です。

さてお蔭様をもちまして神様の祝福と導きの中で、2015年度の歩みを無事に終えられますこと、心より感謝しております。今年も様々な出会いと別れが与えられ子ども達と共に刻んできたひと時ひと時が笑顔も涙もすべてかけがえのない宝物素敵な思い出となって心の中のアルバムに輝いています。今年も楽しい1年でした。

26日(土)には、いるか組の12名の子ども達が、自信に満ちた瞳で元気いっぱいに巣立っていきました。式の最後では、プレイデイの時に感動の涙を誘った思い出の『フラワー』を、担任と一緒に踊り、優しいまなざしと手拍子に見守られながら、新たな絆を確かめ合えたような和やかで今年のいるか組らしい心温まる卒園式でした。

1年間ほんとうにありがとうございました。今日までの日々、ご協力とご理解を頂き、いつも変わることなくお支えくださいましたこと、心より感謝致しております。新年度もまた精一杯尽力いたしますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

また、以下のスタッフ5名が、今月末日付にて退職します。

- ★ 堀口 裕子 保育助手（土曜日 保育）
- ★ 國井 直子 保育助手（乳児クラス 補助）
- ★ 埴 史恵 保育士（りす組）
- ★ 小川 佳奈 栄養士
- ★ 田口 美知子 調理員

それぞれ、日々、人として保育者として保育を支える給食スタッフとして、懸命に励まれる中で子ども達が真剣に生きる保育現場の楽しさと共に厳しさや難しさをもたくさん学ばれたことと思います。つのびえを通して与えられたこの出会いに感謝し、同じ時を共に過ごし、共に感じ合い、共に分かち合えた思いを、4月からの新しい力に変え、それぞれの場で互いに祈り合う者でありたいと思います。ひとりひとりの歩みと健康の上に神様の祝福がありますよう皆で祈りながら笑顔で送りたいと思います

・・・主イエス・キリストの愛とともに・・・ ごきげんよう。 (石田 記)

『人の歩みは 主によって 確かにされる。主はその人の道を喜ばれる。(箴言 37:23)』